令和3年度後期が始まります

本日から令和3年度後期が始まり、令和3年度も残り6ヶ月となりました。今年度は4月の年度開始以来ほとんどの期間で何らかの制限がある状態でしたが、9月30日をもって国による緊急事態宣言が解除となりました。これからも十分な感染防止対策と生徒への指導を継続することは当然ですが、学校行事や部活動などの生徒たちの活動は感染対策をするという条件付きではありながらも、通常の姿に戻りつつあります。

5年間に渡って本校の英語教育に多大なる貢献をしていただいた、ALTのマシュー先生が任期満了となり、お別れをすることとなりました。全校放送を使用した生徒への離任の挨拶では、ユーモアを交えながらこれまでの思い出などを話していただきました。今後は札幌市内の保育園で幼児への英語指導をする予定だそうです。マシュー先生、5年間ありがとうございました。心から感謝申し上げます。

スクールポリシーの策定について

本校における「スクールポリシー」を決定しましたのでお知らせします。

「育成を目指す資質・能力に関する方針」

- 〇他者と共生しようとする態度
- 〇主体的に学び、考え、判断しようとする態度及びその能力
- 〇発信・議論しようとする態度及びその能力

「教育課程の編成及び実施に関する方針」

- ○学習指導要領の趣旨や各教科のねらいを踏まえた教育課程の編成
- 〇各学科の特色を活かし、生徒の個性を伸ばす教育課程の編成
- 〇持続可能な社会の創り手の育成を目指した教育課程の編成

「入学者の受入れに関する方針」

- ○礼儀正しく、自他の価値を認め、互いに協力し合う生徒
- 〇旺盛な知的探究心を持ち、将来の目標に向かって意欲的に学習に取り組む生徒
- ○学校行事・部活動・生徒会活動等に積極的に取り組む生徒